



4 Pièces

400 m<sup>2</sup>

Réf. MZILSJ082

Prix NC

Cap-d'Ail

Maison à louer (06320)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Magnifique villa de style contemporain située au calme sur les hauteurs du Cap-d'Ail, dans un domaine résidentiel, bénéficiant de vues panoramiques étonnantes sur la Méditerranée, surplombant la Principauté de Monaco et Saint-Jean Cap Ferrat. Cette lumineuse villa, de 400 m2 habitables, est entourée d'oliviers centenaires et de pins. 3 chambres doubles, toutes avec vue mer et salle de bains. Grand salon avec son patio central et sa cheminée, donnant sur une terrasse de plain pied face à la mer, mezzanine + terrasse-solarium, salle à manger, cuisine équipée, cellier, buanderie. Charmant studio ...

Splendid contemporary villa located on the heights of Cap d'Ail, in a calm and exclusive residential domain comprising outstanding villas with astonishing panoramic views on the Mediterranean, from Italy to Estérel, overlooking both the Principality of Monaco and Saint-Jean Cap Ferrat. This spacious, elegant and luminous villa of 400 sqm offers beautiful spaces, opening up on large terraces. 10. 000m2 of landscaped gardens with centenary olive trees, maritime pines and scents of Provence. This unique place offers an exclusive and delightful setting to a stay combining tranquility, charm and ...

**MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SA**  
1330 boulevard Napoléon III - Pont Saint-Jean - 06230 VILLEFRANCHE-S

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

